

ABSTRAK

Muzammil. 2022 "Peran Ghana Dalam Merehabilitasi Remaja Korban Narkoba Di Pamekasan", Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Dosen Pembimbing Ahmad Imam Khairi M.pd..

Kata Kunci : Peran Ghana Dalam Merehabilitasi Remaja Korban Narkoba

Patologi sosial biasa disebut peristiwa sebagai penyakit sosial dengan ukuran moralistik seperti kemiskinan, kejahatan, pelacuran, kecanduan, perjudian dan peristiwa lainnya yang bisa disebut penyakit sosial di kalangan masyarakat saat ini termasuk para remaja yang harus segera dihentikan, patologi sosial narkoba terhadap remaja sangat penting untuk diperhatikan oleh pemerintah setempat dikarenakan hal tersebut menyebabkan dampak yang negatif di kalangan masyarakat yang bertentangan dengan norma-norma kebaikan, moral dalam kehidupan sebagai makhluk sosial. Permasalahan narkoba di Indonesia khususnya dikota Pamekasan masih merupakan sesuatu yang bersifat urgent, dikarenakan saat ini sedang dihadapkan pada keadaan yang sangat mengkhawatirkan akibat maraknya pecandu narkoba dan karena masih banyak oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab atas penyalahgunaan narkoba ini,, kekhawatiran ini semakin dipertajam oleh masyarakat termasuk dikalangan generasi muda yang mayoritas terjerumus dalam penyalahgunaan obat-obatan terlarang tersebut. Hal ini sangat berpengaruh terhadap kehidupan bangsa dan negara pada masa mendatang yang mana peran dan perlunya sebuah tindakan dari pemerintahan dalam menangani hal tersebut sangat penting untuk perubahan pada masa mendatang

Penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang memaparkan data secara diskriptif dengan jenis penelitian study kasus. Metode yang digunakan adalah wawancara dengan Staf Ghana seperti Manager, sebagai pemangku kebijakan, kemudian konselor, Observasi tentang Patologi sosial Narkoba dan Staf Ghanation, dan dokumentasi tempat penelitian dan Staf Ghanation. Jadi bisa diambil kesimpulan dalam penelitian ini bahwasanya penyalahgunaan narkoba bagi remaja sangat berdampak buruk bagi pangsunganya dan bagi keseimbangan lingkungan sosialnya, dan peran pemerintah daerah Pamekasan perlu adanya ketegasan dan ketelitian dalam menangani masalah

narkoba ini. Penelitian ini menemukan hasil yang menunjukkan patologi sosial yang ditimbulkan oleh narkoba bagi remaja di kota pamekasan memanglah berdampak buruk bagi pengguna dan keseimbangan lingkungan sosial disekitarnya khususnya para remaja sebagai penerus bangsa, karena narkoba adalah zat adaktif yang dapat membuat para penggunanya kehilangan kesadaran mereka dan sifat dari narkoba ini yaitu dapat menghilangkan beban pikiran yang membuat penggunanya mendapatkan ketenangan. Tindakan pemerintah untuk mengatasi penyalahgunaan narkoba bagi remaja di kota pamekasan dalam mengatasi masalah narkoba diperlukan ketegasan dan ketelitian.